



Lunes 14 de septiembre de 2009 [Contacte con laopiniondegranada.es](#) | [RSS](#)

HEMEROTECA »

EN ESTA WEB



PORTADA

GRANADA

ACTUALIDAD

DEPORTES

OPINIÓN

ETC

BLOGS

OCIO Y SERVICIOS

Granada Área metropolitana Costa tropical Comarcas Entrevistas A fondo Ciudadanos Memoria recuperada Trota pueblos Perfiles Huellas Empresas

Última hora

Coixet, Trueba y Sánchez-Arévalo, candidatos de la Academia a los Oscar

[laopiniondegranada.es](#) » [Granada](#)



Universidad

La UGR se 'doctora' en ciencia y tecnología del color

La segunda edición de este curso internacional ha recibido la categoría de 'Erasmus Mundus' de la Unión Europea



EFE Una veintena de alumnos procedentes de 15 países participarán este curso en la segunda edición del único máster internacional sobre ciencia y tecnología del color y que se imparte en las universidades de Granada, Saint Etienne (Francia), Gjøvik (Noruega) y Joensuu (Finlandia).

Los 22 participantes han sido seleccionados entre 403 candidatos de hasta 38 países diferentes lo que demuestra la "gran demanda" que existe para hacer este posgrado relacionado con la ciencia y tecnología del color, la fotónica, las tecnologías ópticas o los dispositivos electrónicos de formación de imágenes, ha informado la Universidad de Granada (UGR) en un comunicado.

Además, este máster ha recibido la etiqueta "Erasmus Mundus" de la Unión Europea, que durante el curso 2009-10 sólo poseen 116 titulaciones de este tipo en toda Europa, cuatro de ellas en Granada, lo que hace que la UGR esté a la cabeza de las universidades españolas con mayor número de cursos especializados con esta denominación.

En este posgrado participan alumnos llegados desde España, Francia, Polonia, China, Ecuador, India, Pakistán, Indonesia, Taiwán, Sri Lanka, Bosnia Herzegovina, Ucrania, Macedonia y Bangladesh.

El profesor del departamento de óptica y coordinador del máster, Javier Hernández, ha asegurado que para la tercera edición se ofertarán becas para alumnos de todo el mundo y ha indicado que el proceso de solicitud se podrá hacer electrónicamente.

COMPARTIR



ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

¿qué es esto?

IE University

Enseñanza internacional, innovación y prestigio. Solicita más info!

Curso de CCNA en Granada

Curso de CCNA en Granada. Formación Personalizada, Fórmate Ahora

Comente esta noticia

Envíenos desde aquí su comentario

Texto:

Nombre:

ENVIAR COMENTARIO

Más Ofertas Aquí

¡Eres el visitante 999.999!

Acabas de ser seleccionado, ahora a las 11:51 como el posible ganador de un

Apple iPhone 3G por valor de 600 €

En el caso de ser seleccionado, [haz click aquí](#)

HEMEROTECA

[Volver a la Edición Actual](#)



Crece la venta de Lotería on-line en España

EUROBOTE
100.000.000 €

Ocasionalmente, este juego millonario ofrece la oportunidad de ganar Botes Extraordinarios, como el que se celebrará el próximo viernes 18 de Septiembre. El ganador de este bote, tendrá la oportunidad de hacerse millonario con una cantidad extraordinaria, 100 Millones de euros.



SERVIA PUESTAS LOTERÍA ESTATAL POR INTERNET



Enlaces recomendados: [Hoteles Granada](#) | [Juegos](#)

CONÓZCANOS: [CONTACTO](#) | [LOCALIZACIÓN](#)

PUBLICIDAD: [TARIFAS](#) | [CONTRATAR](#)